

ROUTE 138

AMÉLIORATION DE LA ROUTE ENTRE BAIE-COMEAU ET PORT-CARTIER

La route 138, entre Baie-Comeau et Port-Cartier, présente plusieurs secteurs problématiques en raison de son relief accidenté. On y trouve un important nombre de courbes prononcées et de pentes abruptes propres aux routes côtières.

PRINCIPAUX AVANTAGES DES SECTEURS CORRIGÉS :

- Améliorer la sécurité des usagers;
- Augmenter la visibilité en rendant le trajet moins sinueux;
- Améliorer la fluidité de la circulation par l'ajout de voies auxiliaires pour les véhicules lents;
- Améliorer la qualité de la chaussée sur toute la longueur du tracé pour réduire les mouvements différentiels induits par le gel.

